



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première. — Admettez-les Empereurs nous en serons, si nous voulons conserver notre nationalité.

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1.

### SOMMAIRE :

*Revue de la semaine :* Circulaire importante. — Double apostolat. — L'année 1893. — Danger public. — Immigration. — Aux Etats-Unis. — Les taxes provinciales. — Le tabac canadien à l'exposition universelle de Chicago. — Le Conseil d'Agriculture.

*Causerie agricole :* Plantes fourragères pour les pâturages.

*Sujets divers :* Les cercles agricoles. — L'amélioration du bétail en hiver. — La valeur de l'orge pour l'ensilage.

*Choses et autres :* Amendement d'un verger. — Couvrir de paille le blé d'automne. — Pois moulus donnés aux vaches laitières. — Le soleil ou "tourne-sol" comme plante fourragère. — Encouragement à l'industrie laitière.

*Recettes :* Cirage de qualité supérieure. — Colle à froid.

### REVUE DE LA SEMAINE

*Une circulaire importante.* — Dimanche dernier, dans toutes les églises catholiques du diocèse de Montréal, on a fait la lecture d'un document très important. Il suffit de dire, en effet que cette lecture pastorale supprime presque trois fêtes d'obligation pour donner à nos lecteurs une idée de son importance.

Les fêtes supprimées sont la St-Pierre, la Fête-Dieu et l'Annonciation. A l'avenir, les fidèles ne seront tenus qu'à entendre la basse messe ces jours-là, ils pourront même en être dispensés par leur confesseur. Ils ne seront plus tenus de s'abstenir du travail manuel.

La même circulaire ordonne que dans toutes les paroisses foraines, le clergé s'occupe d'organiser des conférences agricoles, pour apprendre aux gens de la campagne l'art de cultiver la terre.

*Double apostolat.* — Le gouvernement de Boucherville vient de nouveau inaugurer un mouvement qui démontre sa grande sollicitude pour nos amis les cultivateurs.

On nous informe en effet que l'hon. commissaire de l'agriculture et de la colonisation, M. Beaubien, s'est mis en communication avec nos seigneurs les évêques, afin d'obtenir la nomination dans les différents diocèses de la province, de prêtres chargés d'apostolat agricole.

Nos seigneurs les évêques ont vu ce projet favorablement et nous entendrons bientôt les dignes et savants ministres de Dieu prêcher à nos cultivateurs les avantages et les progrès de la science agricole en même temps que la parole de Dieu.